

El COE retira la letra del himno nacional "porque no une y provoca rechazo en la sociedad"



Foto: EP

se ha pospuesto el proyecto.

Además, Blanco recalcó en la rueda de prensa ofrecida hoy que no ha recibido "presiones políticas" y que el próximo martes se reunirán para estudiar el futuro de este proyecto, que el presidente del COE asegura que no está cerrado.

MADRID, 16 Ene. (EUROPA PRESS) -

El Comité Olímpico Español (COE) ha anunciado hoy que va a retirar la letra elegida el pasado viernes para el futuro himno nacional "porque no une y provoca rechazo en la sociedad", señaló hoy el presidente del organismo Alejandro Blanco.

El viernes, el mandatario español presentó oficialmente junto a su compositor, Paulino Cubero, la letra, filtrada un día antes a la prensa, que acompañaría al himno y que sería presentada al Congreso, pero ante las críticas recibidas por el entorno, finalmente

<http://www.europapress.es/00067/20080116104604/coe-retira-letra-himno-nacional-porque-no-une-provoca-rechazo-sociedad.html>